

Die Tanzabteilung besteht aus drei Untergruppen, in denen regelmäßig und intensiv trainiert wurde.

Die Folklore und Jazztanzgruppe mit Malle konnte wieder erfolgreich auf der Bühne am See im Britzer Garten eine Auswahl ihrer Tänze vorführen.

Es werden regelmäßig viele neue Tänze aus den unterschiedlichsten Ländern erlernt und Choreografien zu moderner Musik erarbeitet.

Die Gruppe ist konstant und versucht neue Mitglieder zu gewinnen, allerdings ist der Schwierigkeitsgrad der Tänze schon recht hoch.

Der Zumba Kurs ist sehr beliebt und viele Neugierige bleiben ab dem Probetraining sofort begeistert dabei. Das ist Dorit mit ihrem hervorragendem Zumba Training zu verdanken. Weiter so.

Die Hip Hop Tanzgruppen für Kinder und Jugendliche ab 9 Jahre laufen ebenfalls gut, obwohl es einen Wechsel der Trainerinnen gab. Die Kinder sind begeistert und zuverlässig dabei.